
 

 

１・２月の分会活動 

① 三学期の抱負や学

期始めの子どもの

様子を話し合いま

しょう。 

② 年度末反省で教育

論議ができる雰囲

気を作り、教育を

語りましょう。 

 

今 後 の 日 程 

１月１７日（火）書記局会議 

  １８日（水）被災者支援世話人会 

  ２１日（土）「子どもと教育を考える集い」かでる２７ １３時半～１６時 

       講演「大阪市民は何を求めたのか」講師 丹羽徹（大阪経済法科大学教授） 

  ２２日（日）被災者支援スキー教室 

  ２３日（月）道教委賃金確定交渉 

  ２４日（火）書記局会議 

  ２６日（木）～２７日（金）道教委賃金確定最終交渉 

  ２８日（土）道教組代表者会議 

  ３１日（火）書記局会議 

２月 ７日（火）書記局会議  １４日（火）書記局会議 

 

会計から 

組合費１月分と冬の闘

争日３千円の納入まだの

方、お願いします。冬休

み中にできたら助かりま

す。 

 

 

 

 

 

 

  

 

札幌教育委員会交渉・懇談 
 １２月１２日に、①超勤多忙化問題②学校安全衛生管理体制要綱③

少人数学級の拡大④学校職員の評価制度⑤特別支援教育⑥査定昇級制

度⑦全国一斉学力テスト⑧教員免許制度について、行われました。勤

務時間の把握がパソコンで行われるかも知れないことが分かりました。

学力テストに関して「学力」についての考え方について、深く話し合

いができました。（詳しくは、ホームページのニュースで） 

２０１１年度障教部アンケート 

 道教組障害児教育部のアンケートを、中川先生が、まとめてくれま

した。①組織の状況②条件整備にかかわる課題、高等養護学校の間口

が札幌圏で少ない・児童数が増え教室が足りない・高等支援学校で音

楽体育美術などの教員が不足等々③道教委との予算交渉での要求項目

特別支援学級の児童生徒数の定数を減らすこと、臨時教員を解消し正

規教員増を等々④道教組障害児教育部への要望・意見、学習会があると嬉しい等々、です。  

人事異動要求 

 人事異動の調整が始まるので、人事異動希望調査は、１２日に渡しました。12 月２７日に人

事異動要求書を札教委へ渡しに行きました。（詳しくは、ホームページのニュースで） 

政令都市交流会 

 １２月２３～２４日に仙台市で行われました。超勤問題で、管理職が時間把握をしている政令

市が半分以上でした。北海道もせめて時間把握をさせたいです。超勤の割り振り変更もかなり進

んでいました。北海道でも条例を作って、せめて、後ろ８週に移動できるようにしたいです。仙

台で津波の被害にあった学校をみんなで見てきました。学校のまわりは、家が土台だけです。ず

っと何もない風景は、衝撃的でした。（詳しくは、ホームページのニュースで） 

スキー教室 

１月１０～１１日に、スキー協の斉藤先生を講師に、マウントレー

スイスキー場で行われました。１日目は、とても良い天気で太平洋

が光って見えました。夜は、ホテルの向かいのゆうばり屋台で楽し

く、食事をしました。 
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